盛夏の候、貴社ますますご清祥の こととお慶び申し上げます。 平素は格別のお引き立てを賜り、 誠にありがとうございます。

6月1~7日で中国出張に行って おりました。上海、安徽省、蘇州、浙 江省と廻ってきました。

世間では中国経済失速とか中国 バブル崩壊の危機という話をよく 聞きますが、製造業に関しては 「悪い」というのが実情でした。



寺阪 剛 代表取締役 Takeshi Terasaka

個人消費、不動産価格は下がっていないので、まだまだ中国全体と しては成長はしておりますが、製造業の景況感の悪さにはかなり不 安を感じました。不動産価格もかなり高すぎます。正直日本なら 1500万円くらいの物件が8000万円~1億円もします。10年前に 1500万円位で購入したマンション1室を1億円で売ったという話も 聞きました。中国人の考えとして、現金は毎年確実に目減りしていく という強迫観念があります。よって現金を貯金するのではなく、目減 りしない不動産に早く投資しないといけないという思い込みがかな り強いです。まさに日本のバブル期と同じように一般人にもこの考え 方が浸透しているので、実体経済にそぐわない、まさにバブル経済 だと強く感じました。中国のバブルが崩壊したら確実に全世界を巻 き込む未曾有の世界大恐慌が到来するかもしれません。中国バブ ル崩壊→世界大恐慌がいつ来るかは分かりませんが、経営者として 今のうちから対策・準備をしておこうと強く感じました。

## 新着情報

無電柱化推進展 開幕間近! 7/20 - 22 東京ビッグサイト

当社の「なんでも継手」で 従来の無電柱化工法よりも安価な工法を 提案! 国家プロジェクトである無電柱化に貢献ます!

() スポルテック2016 開幕間近! 8/2 - 4 東京ビッグサイト

> 「健康予防パビリオン」として、高齢化社会に備えて健康予防に関す る多数の商品を展示いたします。ブース内セミナーや体験イベント など各種イベントも予定しております。

皆様のご来場を心よりお待ち致しております。

共和ゴム株式会社

KYOWA

RUBBER

## 本 社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3 Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

東日本営業所 新事務所 2016年5月に移転しました

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3 和孝江戸橋ビル4F Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6740-2115 (電話・Fax 番号は変更ありません)

2016年7月発行

共和ゴムニュースレター 第7号

弊社ホームページでご覧いただけます。

ニュースレターのバックナンバーは



http://www.kyowa-r.com/



ハーフロングタイプ (イエロー

スポルテック 2016 期間中 ご応募いただいた方の

共和ゴム株式会社

中から抽選で 240 名様に

応募用紙(本紙裏面) に必要事項をご記入いただき、 スポルテック会場の弊社ブース (5H-1250) 内 応募箱に投函 または郵送にてご応募ください。

皆様のご応募とスポルテックご来場を 心よりお待ちしております。

KYOWA RUBBER NEW LETTER VOL.7 1

## 6月18日 ポール体験会を実施しました! (紀: 寺阪仁)



会社の商品説明会も兼ねて、当 社のストレッチ用ポール(アクシ スフォーマー)を使った体験会を 開催。講師に松井和代さんをお 呼びして、レッスン指導を行って 頂きました。

最後には身体がとても楽になってい て、非常に良い体験をさせて頂きま した。皆も「すごく楽になりました。こ れから家でも使ってみます。」と言っ て頂きました。

これで、社員皆さんにお配りしたポ ールは、今後は家のオブジェになる 事も少なくなる事と思います(笑)





### 松井 和代

- ・ピラティスインストラクター
- ・日本リンパドレナージュ協会1級
- ・姿勢&ウォーキングアドバイザー
- ・からだスキャンセルフマッサージインストラクター・バレトンインストラクター

友人に誘われて何気なく習い始めたピラティス、 続けることで身体がどんどん楽になる事を実感し、 資格取得を決意。



# アクシスフォーマー ハーフロングタイプ **プレゼント!**

応慕用紙

スポルテック 2016 会場の 弊社ブース (5H-1250) 内の応募箱に投函 または、 そのまま封筒にいれて下記宛先までご応募ください。 (お手数ですが必要な郵便切手をお貼りください。1つの封筒で何名様でもご応募いただけます。)

◇郵送宛先 〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3 丁目4番地3 共和ゴム(株) ニュースレター・キャンペーン係

8月20日着分

お名前		(フリガナ)
ご所属	会社名	
	部署	
	電話番号	
賞品の送付先		□ニュースレターの送り先と同じ住所 □別の住所へ送付希望 (詳細はご当選の連絡時に確認させていただきます)

- ・複数人で応募される場合は応募用紙をコピーしてお使いいただけます。
- ・ただし、ご応募はお1人様1口でお願い致します。
- ・当選発表は、ご当選者様への電話をもってかえさせていただきます。



皆様、こんにちは(你好)。

いつもお世話になっております、共和ゴム新人営業の阿南(あなん)です。

この度、製造研修で一ヶ月中国へ行ってきました。とても濃い一ヶ月でした。 初めての海外だったのですが日本の常識は世界の常識じゃない、日本はと ても住みやすい国だと改めて感じました。その反面、刺激が少ない国だな と感じました。中国人はマナーが悪い人が多いと良く聞きますが、しっかり している人もいますし、何より街に活気があり日本人とか関係なく接してく れたので、いい意味で気を使う必要がなくとても楽しむことができました。 また公園でカラオケが行われていたことにはビックリしました。何度か中国 人と間違われました。笑

料理は脂っこく辛いものも多 かったのですが、おいしかっ たです。もちろんお腹は下し ましたが。(笑)鶏肉料理は鳥 が一羽丸ごと調理されていて はじめはビックリしました。食 文化は国によって全然違うこ とを知りました。中国は米派 よりパン派なので、米派の私



としては何か物足りない部分がありました。世界を見てみると米派の人口 は少ないのかもしれませんね。笑

今回の経験の中で最も感じたことは、環境が変わっても自分という人間を 包み隠さず表に出すことの大切さです。環境が変わると人は萎縮してしま う人は多いと私は思います。

初めての環境で「言葉が通じない環境でどう接すればいいのだろう。 知らない人と関わるのは辛いな。」という気持ちになるとますます孤 独を感じてきます。しかしそう思っているのは自分だけで、接しにくい 雰囲気を出すことで周りの人も接しづらくなります。私も行ってすぐの 時はそのような気持ちになっていたのですが、その殻を破る、つまり いらないプライドを捨てて、いつも通りの自分を出すことができたの で中国人との距離はグッと縮まりました。相手にどう思われるかなん

て考えても仕方ありません。 それならいつも通りの自分 を出して楽しんだ方が絶対 にいいと思いました。

現代はスマートフォンを使 えば簡単にコミュニケーショ ンを取ることができる時代 です。これらを自分なりに活 用していくことで幅が広がり



ます。できないことは年々少なくなってきているので、後は自分がどう 活用していくかが大切になってくると思いました。

結論としてプライドは本当にいらないものだと感じました。プライド を捨てることができたからこそ今回、充実した研修になったのだと思 います。そして自分という人間がどんな人間なのか再確認することが できました。本当に収穫の多い研修でした。その雰囲気は写真から読 み取れると思いますし、阿南とはどんな人間なのかもわかると思いま すので、是非見ていただけると光栄です。

長々となってしまいましたが、最後まで読んでいただきありがとうご ざいました。

今後とも宜しくお願い致します。



2 KYOWA RUBBER NEW LETTER VOL.7 3 KYOWA RUBBER NEW LETTER VOL.7 KYOWA RUBBER NEW LETTER VOL 7 4